

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

Los españoles se gastan 89,8 euros al año en actividades deportivas

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha publicado el "Anuario de Estadísticas Deportivas 2014". En él se detallan datos relacionados con la situación actual del sector, así como de su evolución. Destaca que los españoles se gastan de media 89,8 euros al año en actividades y servicios deportivos. Munideporte le ofrece el documento.

El documento, elaborado anualmente por la secretaría general técnica del ministerio, refleja la cuantía media de los cuatro trimestres de la Encuesta de Población Activa (EPA) de empleos relacionados con el deporte y la de las empresas, según datos del Instituto Nacional de Estadística.

El empleo medio anual vinculado al deporte en España ascendió a 158.600 personas en 2013, año en el que 19.444 empresas tuvieron en el deporte su principal actividad económica. Estas cifras suponen "en términos relativos un 0,9% del empleo total" y un 0,6% del total de empresas recogidas en el Directorio Central de Empresas (DIRCE) y confirman la tendencia creciente de los últimos años.

El apartado dedicado al empleo destaca que el vinculado al deporte se caracteriza también por una formación académica superior a la media en el conjunto nacional (46,4% frente al 40,8%) y que hay una proporción superior de varones (56,2% frente al 54,4% observado en el conjunto) y de jóvenes de entre 16 y 24 años. Asimismo, el 86,3% es asalariado, cifra superior a la observada en el total, y presenta tasas de temporalidad y de empleo a tiempo parcial más elevadas a las registradas en el total.

El capítulo de empresas refleja que el 99,1% se centra en actividades como la gestión de instalaciones, clubes deportivos o gimnasios y sitúa a más de la mitad de ellas en las comunidades autónomas de Andalucía (14,2%), Cataluña (17%), Comunidad Valenciana (10,4%) y Madrid (16,5%).

El anuario muestra también que el valor de las exportaciones de los bienes vinculados al deporte en 2013 se situó en 220,5 millones de euros, frente a unas importaciones de 348,3 millones. Estas cifras indican un ascenso interanual del 13,1% en las exportaciones, mientras que las importaciones apuntan un ligero descenso del 1,5%.

La Unión Europea fue el principal destino de las exportaciones españolas con un 74,4%. China es el país del que procede el 44% de los bienes importados, delante de la Unión

Europea con un 35%.

En 2013 el número total de licencias federadas deportivas fue de 3.395.000, cifra que supone un descenso interanual del 3%. En una comparación por sexos, se percibe gran diferencia entre los varones (79%) y las mujeres (21%).

Las comunidades autónomas de Andalucía, Cataluña, Madrid y Valencia concentran el 55,8% de las licencias deportivas y el 81,7% corresponden a 15 federaciones: Fútbol, Baloncesto, Caza, Golf, Montaña y escalada, Judo, Balonmano, Tenis, Ciclismo, Atletismo, Karate, Natación, Pesca y casting, Tiro olímpico y Voleibol.

El número de Deportistas de Alto Nivel (DAN) en 2013 se cifró en 4.696, lo que supone un incremento del 10,3% respecto a 2012. Por sexo 3.110 deportistas (66,2%) son hombres y 1.586 (33,8%) mujeres.

En el año 2013 las federaciones participaron en 2.560 competiciones nacionales y en 1.963 internacionales, cifras que suponen el 56,6% y 43,4% respectivamente. Refleja que en las internacionales se obtuvieron 576 medallas.

Otro de los datos que también destaca en el informe se refiere al número de alumnos matriculados en enseñanzas deportivas del Régimen especial en el curso académico 2012-2013, que ascendió a un total de 7.894. Esto supone un incremento del 12,3% respecto al curso anterior y continúa el ascenso observado en los últimos años.

El turismo vinculado al deporte representó en 2012 el 3,1% de los viajes por ocio, recreo y vacaciones realizados en España, con un gasto de 536,6 millones de euros. El gasto medio por hogar en los bienes y servicios vinculados al deporte considerados fue de 229,9 euros, y el gasto medio por persona se situó en 89,8 euros. La componente más significativa del gasto vinculado al deporte corresponde a servicios recreativos y deportivos, un 76,1%. Se observa asimismo que el gasto medio por hogar en este tipo de bienes es superior a la media en las comunidades autónomas de Principado de Asturias, Illes Balears, Comunitat Valenciana, Comunidad de Madrid, Comunidad Foral de Navarra y País Vasco.

Toda la información de la noticia en Munideporte:

<http://www.munideporte.com/seccion/Actualidad/16259/Los-espanoles-se-gastan-89,8-euros-al-ano-en-actividades-deportivas.html>

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=175148>